
神建议
在日前召开的一次春晚策划会上， 一位大学

生一口气提出几条建议，条条欢乐无比：

1.

为了迎合现在观众习惯边看春晚边吐槽的
习惯，建议可以开通一个专门的“吐槽平台”。

2.

已经很多年没有在春晚舞台看到动物表
演了，建议今年加入动物表演。

3.

春晚现场的观众看起来有些沉闷，建议他
们可以吃起来喝起来。 （据《广州日报》）
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游泳世锦赛
中国队摘首金

预赛第一的吴敏霞
／

施廷懋
21

日在女双
３

米板决赛中顺利夺冠，为
“梦之队”的卫冕之旅取得开门红，也
为中国代表团夺得在本届世锦赛上
的首枚金牌。自

１９９８

年后，中国跳水
队在世锦赛女双项目上的不败纪录
依旧延续。 （据新华社）

黄雪辰摘银
7

月
21

日凌晨，

2013

年第
15

届
游泳世锦赛在西班牙巴塞罗那结束
首日争夺。花样游泳单人技术自选黄
雪辰参加， 在预赛中她发挥稳定，以
95.100

分位列次席，俄罗斯名将罗马
什娜和西班牙选手卡波内尔分别以
96.200

分和
94.200

分排名第一和第
三； 决赛名次基本没有发生变化，黄
雪辰以

95.500

分摘银， 罗马什娜以
96.800

分夺冠， 卡波内尔以
94.400

分获得铜牌。 （据搜狐体育）

冯导“借脑”引发海量“献计”

“冯氏春晚”还没开始就热闹无比

� � � �

冯小刚担任
2014

年央视马年春晚总导演这件事， 在业内外掀起了很大的波
澜，筹备工作还没开始就热闹得不得了。

据透露，冯导开工伊始，就开始密集开各种策划会，面向社会各界广泛征集意
见，或许正是这种“征集建议”的态度，激起了很多人提建议的欲望，于是对于“冯
氏春晚”，业内人士、艺术顾问、名人明星、广大网友……大家从作壁上观演变成了
七嘴八舌提各种建议，这些建议中，有中肯可行的，当然还有更多不靠谱的，再加
上近日传出的有关春晚的各种花边消息———有网友感叹， 这简直成了一场狂欢
嘛！ 而这场狂欢势必会使马年春晚收视大增。

筹备动态
� �

自冯导确定“入主”春晚以来，虽
然有关消息不断传出，但其实大多“来
路不明”，因为冯导本人自从开过发布
会后就对媒体避而不见， 而其他大咖
如赵本山也都是保持沉默。 业内人士
透露：“事实上，不是他们不愿意讲，而
是现在根本就没什么好讲。 真正组建

剧组至少是
9

月以后的事。 ”但其实，

在这场对马年春晚多方揣测形成的
“网络狂欢”中，最后春晚变成什么样
子并不重要， 重要的是网友们都围观
了、参与了、欢乐了，并且，今年春晚势
必因这诸多的好奇而收视率大增，之
后，出现的将是更大一波“评论狂欢”。

冯导创意
� �

冯小刚当上春晚导演后， 开工第
一天便开始密集开会， 据传一天只睡
五六个小时。与会人员有晚会策划人、

在校大学生等社会各界人士， 大家纷
纷献计献策。据悉，这些策划会的保密
措施十分周到，严防媒体，相关人员透
露：“现场门口有近

10

名黑衣保安驻
守，谢绝央视以外的媒体旁听，为避采
访吃饭只叫外卖。 ”

消息传出后，各界人士、广大网友
纷纷主动“献计”，掀起一个“献计”的
高潮。 随着这些“计策”的越来越不靠
谱，这场“献计”演变成了网友狂欢。

要搞成一个综艺大电影吗？

还有消息称， 在某次策划会上，

冯导透露有意以电影的手法，将歌舞
节目用一个主题贯穿其中，最终将一
部“综艺电影”在大年夜呈现在亿万
观众面前。 与以往春晚多个篇章不
同，冯导可能会用一个完整的剧情串
联起所有节目， 呈现出独具特色的
“冯氏电影版春晚”。 尽管想法新颖，

但这种形式能否在春晚舞台上完整
呈现，实在是让人怀疑，有网友调侃
道：“那么，是不是除夕夜咱一家人要
去电影院看春晚？ ”

明星表态
葛大爷第一个不来

有消息称， 冯小刚曾请来郎昆等
大腕开了一个“金点子大会”。 冯小刚
在座谈会上透露自己没想到大腕们一
听春晚竟然纷纷“退避三舍”，呼声最
高的葛优葛大爷更是第一个请辞，明
确表示不会参加春晚， 原因不详。 不
过， 该消息自始至终无论是冯小刚还
是葛优方面都没有明确的官方回应。

据网友分析， 葛优既不太可能放
下身段演个小品， 也没有一展歌喉的
实力，当主持人更是过于“跨界”了，所
以即使葛优答应上春晚， 以何种形式
亮相也是个难题。

还有网友认为是因为葛优和冯小刚
现在各属不同的娱乐集团， 葛优所在的
英皇对旗下艺人的活动一向都很在意，

而冯小刚入主春晚， 站在其背后的华谊
兄弟集团必然是鼎力支持， 所以从这个
层面来说，葛优不来春晚也合情合理。

郭德纲：欣赏冯导，上不上听安排

近日， 郭德纲在北京某次演出间
歇也谈到上不上春晚的话题， 他表示
非常欣赏冯小刚：“冯导是很接地气的
导演，期待今年春晚会不一样。 ”至于
自己上不上，他表示上不上要听安排，

现在说还太早：“合适就上， 不合适就
不上，咱别给人添乱就成。 ”

黄晓明等也被怀疑要上春晚

此外， 冯导近日的行踪也受到严
密关注， 凡是他会见的人都会被怀疑
要上春晚。 有媒体拍到冯导与赵宝刚
宴请黄晓明、徐静蕾等人。 于是，坊间
猜测，冯导此举可能与春晚有关。

名人献计
�

随着春晚成为近日的新闻焦点，很多文艺名人
也都会在公开场合拿春晚当噱头，要么展望一下，

要么评论一番，无非给坊间增些谈资。

赵忠祥：建议杨钰莹主持春晚

杨钰莹在《天下无双》献出主持首秀后，虽然
获得了“卖萌发嗲第一人”、“内地林志玲”等许多
诨号，但其实口碑总体是不错的。 而日前，她跟央
视主持界元老赵忠祥同台之时，赵忠祥现场表示，

已向冯小刚推荐她担任马年春晚主持。此外，赵忠
祥还语出惊人地公开力挺杨钰莹说：“作为一个歌
后级人物，现在以主持人身份上台，第一次主持已
算中规中矩。 我不怕得罪人，就

(

杨钰莹
)

这水平比
现在央视有些专业的小姑娘高多了。 我觉得她上
春晚绝对可以， 如果导演还犹豫， 我就跟她一块
上。 ”之后，他还更加不怕得罪熟人地说：“杨钰莹
要是早点跨界，估计就没倪萍了。 ”

曹云金：建议取消“领掌”

连续
2

年登上央视春晚舞台的相声演员曹云
金，自爆已经开始主动为马年春晚准备节目，但其
实还没有确切消息证实他可以上马年春晚。

曹云金还在日前的一次公开活动上给冯导提
建议：“我觉得首先要取消领掌， 带头鼓掌会打乱
语言类节目演员的节奏； 第二要增加相声表演时
长，目前相声表演控制在

8

到
12

分钟，太短包袱
响不了；第三就是加强导播团队的专业性，切像人
员不能在包袱正响时，把镜头切到观众表情上，这
会影响笑果。 ”

2014

年巴西世界杯
售票方案出炉

国际足联
１９

日公布了
２０１４

年
巴西世界杯的票务信息，本届大赛的
最低票价为

１５

美元， 而决赛门票最
高可达

９９０

美元。

据国际足联介绍，巴西世界杯计
划出售

３００

万张门票， 其中
５０

万张
将保留给巴西本国球迷， 里面有

４０

万张打折票， 另有
１０

万张门票属于
建设比赛场馆人员和政府工作人员。

而
１５

美元的票价（小组赛阶段）主要
是针对巴西国内的学生、

６０

岁以上
的老人以及低收入人群。

对于海外球迷，巴西世界杯的平
均票价比

２０１０

年南非世界杯要高出
１０％

，揭幕战和决赛的最高票价分别
为

４９５

美元和
９９０

美元。

巴西世界杯门票将于
８

月
２０

日
在国际足联官网上开始全球发售，第
一阶段将在

１０

月
１０

日截止，第二阶
段将在小组赛抽签结束后、所有赛程
确定后开始。 （据新华社）

小威年度
５０

胜
挺进瑞典公开赛决赛
世界女单“一姐”、美国名将小威

廉姆斯
２０

日豪取年度第
５０

胜，以
６

：

０

、

６

：

４

轻取捷克名将扎克帕洛娃，

挺进瑞典公开赛决赛。

３１

岁的小威整场比赛几乎从未
手软， 尽管扎克帕洛娃次盘曾一度试
图反扑，然而却在最后栽在“双误”上，

目送小威与瑞典本土名将拉松会师决
赛。 拉松现年

２４

岁，这是她职业生涯
第三次闯入决赛，相较之下，小威则已
是第

６９

次进入决赛。两人曾于今年有
过一次交手，当时小威获胜。

“（拉松）她没啥可输的，如果赢
了就会收获很多，所以她比我的条件
更好，”小威表示，拉松的发球不错，

红土场应该更适合对手，很兴奋能与
这样一位充满斗志的对手会师决赛。

（据新华社）


